

axelle en ligne - mars 2022

Non, féminicides et filicides ne sont pas des « homicides altruistes », et voici pourquoi

Par Maïté Warland

Dans la presse, cette semaine, les notions d'« homicide altruiste » ou de « suicide altruiste » ont servi de grille de lecture à un féminicide conjugal et à deux filicides paternels. Trois expertes des mécanismes des violences de genre et de leur médiatisation, Patrizia Romito, Nathalie Grandjean et Sarah Sepulcre, nous apportent un éclairage alternatif et grandement nécessaire.

axelle magazine

111, rue de la Poste - 1030 Bruxelles

Tel : 0032 2 227 13 19

axellemag@viefeminine.be

www.axellemag.be